

Löwenfamilie knackt die 600er-Marke

Holledauer Fanclub des TSV 1860 München so beliebt wie eh und je – 22 Spiele besucht

Au. (red) Die Holledauer Löwen knacken die Schallmauer von 600 Mitgliedern und sind damit eine der größten Vereinigungen ihrer Art in ganz Deutschland. Der Fanclub des TSV 1860 München in der Hallertau zählt aktuell 610 organisierte Anhänger des Traditionsvereins, der nun schon einige Jahre in der Dritten Liga aufläuft. Auf der unlängst abgehaltenen Jahreshauptversammlung konnte eine Reihe von treuen und verdienten Mitgliedern geehrt werden.

Um die 50 Löwen und Löwinnen fanden sich zur jährlichen Jahreshauptversammlung im Feuerwehrhaus von Günzenhausen ein. Nach der Begrüßung durch Vorsitzenden Andreas Kern und der Bekanntgabe der Tagesordnung gedachten die Anwesenden der im Laufe des Jahres verstorbenen sieben Mitglieder. Trotz Sterbefällen und Austritten wuchs die Löwenfamilie beachtlich. Sie erreichte die stolze Anzahl von 610 Mitgliedern und ist damit einer der größten Löwen-Fanclubs Deutschlands.

Im Grünwalder Stadion stets präsent

Herzstück des Vereinslebens sind seit eh und je die Busfahrten zu den Spielen des TSV 1860 München. Hier konnte Andreas Kern berich-



Treue und verdiente Mitglieder der Holledauer Löwen wurden unlängst im Rahmen der Jahreshauptversammlung geehrt.

Foto: Carol Lorenz

ten, dass alle 19 Heimpartien im Grünwalder Stadion sowie zwei Auswärtsfahrten nach Bayreuth und Ingolstadt sowie das DFB-Pokalspiel gegen Borussia Dortmund besucht wurden. Dabei waren die Busse meist voll besetzt.

Mit zwölf Monatstreffen, einem Saisonausflug nach Regensburg, zwei Seniorenfahrten an den Tegernsee, einer Saisonabschlussfeier, der Weihnachtsfeier und dem Stockschützenturnier um den „Löwen-Cup“ sowie der Teilnahme am Volksfest in Rudelzhausen war der Verein auch abseits des Fußball-

platzes sehr aktiv. Alle Termine waren nach den Worten des „Ober-Löwen“ Kern gut besucht. Und im Sommer soll noch ein Kinder- und Familienausflug in den Bayernpark stattfinden, den sich Interessierte jetzt schon vormerken können.

1500 Spenden an soziale Einrichtungen

Durch den positiven Jahresabschluss in der Fanclubkasse konnte auch heuer wieder ein Betrag von 1500 Euro an eine soziale Einrichtung in der Region gespendet wer-

den. „Die Löwen unterstreichen damit wieder einmal ihre gesellschaftliche Verantwortung“, konstatierte Vorsitzender Andreas Kern.

Höhepunkt des Abends war die Ehrung verdienter Mitglieder für langjährige Vereinstreue. Hier konnte der Verein insgesamt 17 Mitglieder, dreimal für zehnjährige und 14 Mal für 20-jährige Vereinszugehörigkeit, auszeichnen. Der Verein bedankte sich bei allen anwesenden Geehrten mit einer Urkunde, verbunden mit dem Wunsch, den Löwen auch weiterhin die Treue zu halten.